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平成 29年 10月 1日 

   平成 29年度 一般社団法人親蔦会 

 

第 2回 理事会議事録 

 

1.開催日時及び場所 

（1）日  時    平成 29年 10月 1日(日)    午後 13：30～15：00 

（2）場  所    親蔦会ｸﾗﾌﾞ    

      

2.出席者   理事 11名・相談役 0名・監事 0名 ・顧問 1名(教頭)  計 12名 

 

3.付議事項 

1. 平成 29年度事業経過報告に関する件 

2. 第二回親蔦会文化祭開催の件 

3. 各委員会活動報告 

4. 理事会体制の件 

5.  その他 

 

4.議事 

    議事に先立ち、紺野教頭先生に挨拶を頂いた。 

その後、山本会長が議長に就任、議事録署名人に次の 2名を指名し、会場に異議を問うたところ、会場 

から異義なく拍手にて承認された。 

      宮本 喜久子、 水田 節子  

 

  議題 

 

1. 平成 29年度事業経過報告の件 

   事務局より 9月 30日現在の収支予算事業別区分内訳書並びに報告書に基づき報告を行った。 

    本報告の正会員会費は 5年会費再計算済の値で、レジメ記載の額は実納入額である。 

会費納入状況は概ね昨年実績と比べ、40万円弱下回っており、今後一層の会費納入促進活動が 

必要となる。寄付金等は昨年実績より好調に推移している。 表の右端に 9/30現在の予算充足 

率を出しているので参考にして頂きたい。  

     支出は予算通り堅調に推移していると考える。 計上済の総会費用と印刷製本支出の 2件に関 

し、詳細を別紙にて報告する。 総会費用は、今回から会費を\1,000値上げした事及び当日ｷｬﾝｾﾙ 

の 2名の方から会費頂戴した事、ｱﾄﾗｸｼｮﾝ謝礼が係らなかった事等で、親蔦会負担が 4.7万円で 

済んだ。来年も同じ神戸倶楽部開催となるので、今回同様ｱﾄﾗｸｼｮﾝ謝礼を低めで計画願いたい。 

    印刷製本支出は蔦印刷代と送料、海外向け送料と振込手数料からなっている。 今後の支出削減 

には部数の削減が実効性が高く、共に会員のご夫婦は 1冊送付に変更する等の削減策を実施中 

である。今年の蔦に部数削減のお願いを掲載した所、多数の他から協力の意志表示を頂いた。 

     総会(6/4, 神戸倶楽部)は 70名参加。 募集中の人材バンク登録者は 9/30:現在 57名。 

    毎月実施中のオープンデーにて講演頂く等活動中である。 オープンデー実施履歴を添付する。 

   オープンデーは今後も色々と計画していくので、多数の参加をお願いする。  

 

2. 第二回親蔦会文化祭開催の件 

    10/22(日) ふたば学舎(旧二葉小学校)にて第二回親蔦会文化祭を開催する。 

   講堂での演奏、同じく講堂にての趣味の展示、人材バンク登録者による相談会、 
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   フリーマーケット、手芸品や会員関連書籍の販売、お茶席 等を開催する。 

   詳細最終打ち合わせを 10/15の企画(運営)委員会終了後に実施するので、関係者は極力出席 

   頂きたい。 

3. 各委員会活動報告 

  各委員長より活動報告を行った。 

 ・総務委員会 

   向田委員長より報告。現在毎月のオープンデーの前に時間を取って総務委員会を開催している。 

   親蔦会人材バンクは 9/30現在 57名登録済。  

    2020年親蔦会創立 90周年記念行事は 2020/10/11にポートピアホテルにて実施予定。 

   90周年にちなみ、900名の出席者と 900万円の寄付金を目標に今後 PRに努める事とする。 

   記念事業としてストークビル親蔦クラブの拡張や図書コーナーの新設等を提案。 今後検討する。 

   オープンデーの行事の一環で、卒業生の音楽家を招聘しミニコンサートをチャリティの形で開催す 

る案もあり、今後検討する。 

    ・広報委員会 

      大江事務局長より報告。12/17(日)オープンデー行事に先立って 11:00より第一回の編集会議を開 

催する。次号に関する初の内容検討会となるので、多数の意見を頂きたく、ご参加をお願いする。 

 又、10/22の文化祭当日の写真を次号の表紙としたく、当日参加者に公募する事とする。 

 ・年間行事企画委員会 

   議題 2.にて渡辺委員長より報告済。   

 ・会費納入促進委員会 

   今年度会費納入率が悪く、昨年実績より 40万円弱下回っている。緊急対策が必要である。 

   本日冒頭の教頭先生のご挨拶で、校内の夢高出身教諭をもっと活用して良いとのお話を頂いたの 

   で、各先生方の同期の皆様への PRをお願いするべく今後接触の機会を持つ事とする。 

 ・ホームページ活性化委員会 

   冨士水委員長より報告。 ホームページの改良は順次進行中。  

 ・研修旅行委員会 

    今年度は文化祭開催の為旅行は休止。 来年度分は計画中。 

 ・総会活性化委員会 

    戸田委員長欠席につき報告省略。来年の総会場所が神戸倶楽部に決定した。  

アトラクションは現在検討中。 

 

4  理事会体制の件. 

    現理事 20名中 16名が今年度にて任期満了となる。 

    来年度総会後に法人登記を実施するので、それまでに個別に重任の意志の確認を行う。 

 

5. その他 

     ・近畿圏親蔦会会場にて有志の皆様より頂いた寄付金  

親蔦会記念事業寄付\46,519  

夢高へ県立学校環境応援 PJ寄付金\25,500であった。 夢高宛は教頭先生にお渡しした。  

     ・事務局より、会費・寄付金の現在領収額と昨年の実績を報告。 

5. 閉会 

   最後に議長は、それ以上の動議の無い事を会場に確認の上、閉会を宣した。 
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 以上、この議事録が正確であることを証するため、議長及び議事録署名人は次の通り 

記名捺印する。 

平成 29年 10月  4日 

             議      長     山本 幸男              印               

             議事録署名人   宮本喜久子          印 

 議事録署名人    水田 節子          印 

 

 


